

Destaca OMS contribución de Cuba a la salud global



Ginebra, 26 may (RHC) El director General de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, expresó que Cuba es un pequeño país de apenas 11 millones de habitantes, pero su contribución a la salud global representa un motivo de inspiración.

En declaraciones a medios de prensa en el marco de la LXXI Asamblea Mundial de Salud en Ginebra, el directivo destacó el nacimiento de nuevos proyectos para apoyar la formación de profesionales y las oportunidades de entrenamiento que la nación caribeña ofrece a otros países.

Comentó que se deben llegar a acuerdos trilaterales entre la OMS, Cuba y los países beneficiarios, de manera que se pueda cubrir algunas de las necesidades financieras para el entrenamiento de médicos en la nación caribeña.

Precisó que esa misión asumida por los cubanos desde 1999, cuando se fundó la Escuela Latinoamericana de Medicina, necesita ayuda para seguir apoyando a los demás.

Del encuentro reciente con el doctor Roberto Morales, ministro de Salud Pública, refirió que fue un momento especial pues rememoró las impresiones que tuvo durante su última visita a la nación caribeña en el mes de abril. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/163123-destaca-oms-contribucion-de-cuba-a-la-salud-global>



Radio Habana Cuba